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Peça teatral de Moana 2 
no Gacemss

Taverna Lúdica no bairro 
Retiro em Volta Redonda

Arrecadação de roupas e alimentos

Uma noite nos mares do sul

Let’s Rock em Volta Redonda

Especial Los Hermanos

Será realizado neste do-

mingo (16), o espetáculo 

teatral com a história do 

filme infantil ‘Moana 2 - 
Novas Aventuras no Mar’. 
O espetáculo estará cheio 

de música, dança e diver-

são e vai contar a história 

de Moana em uma jor-
nada emocionante pelo 

oceano em busca pela 

ilha de Motonuí. A peça 
teatral será realizada em 

duas sessões, a primeira 

às 11h e a segunda às 16h. 
Os interessados poderão 

garantir os ingressos na 

secretaria do Gacemss ou 

pelo site do teatro. A secre-

taria se encontra na Aveni-

da General Oswaldo Pinto 

da Veiga, nº 315, no bairro 

Vila Santa Cecília, em Volta 
Redonda. A classificação 
indicativa da peça é livre 

para todas as idades

Um evento repleto de jo-

gos e diversão para pes-

soas de todas as idades 

apaixonadas por RPGs, 

card games e board ga-

mes será realizado neste 

sábado (15) a partir das 

14h, no Espaço Adega, no 

bairro Retiro, em Volta Re-

donda. A Taverna Lúdica 
é um evento produzido 

pelo Bardo no Jogo e terá 

diversas opções de card 

games como Pokémon 

TCG, RPGs de mesa como 
Dungeons & Dragons e 

inúmeros outras ativida-

des lúdicas para toda a fa-

mília. O Espaço Adega se 
localiza na Avenida Sávio 

Cota de Almeida Gama, nº 

1143, no bairro Retiro 

No mesmo local da Ta-

verna Lúdica, o Conexão 
Literária também irá rea-

lizar uma arrecadação de 

livros, alimentos, roupas, 

roupas de cama, mesa 

e banho, material esco-

lar, material de limpeza 

e higiene pessoal para 

pessoas em condição de 

vulnerabilidade social. As 
pessoas interessadas em 

contribuir com a arreca-

dação poderão fazer as 

doações no Espaço Adega 

a partir das 15h até as 19h.

O Clube dos Funcionários 

de Volta Redonda irá rece-

ber neste sábado (15), a fes-

ta pré-carnavalesca “Uma 

noite nos mares do sul”. A 
festa irá acontecer no Par-

que Aquático da PET, no 

Clube dos Funcionários. 
Para mais informações e 

vendas de ingressos, os in-

teressados podem acessar 

o site do Clube dos Fun-

cionários ou comprar na 

secretaria do clube.

Ainda no Piano’s Bar Em-

baixador, será realizado 

no sábado (15) o evento 

Let’s Rock, uma noite de-

dicada aos amantes de 

Rock’n’Roll. João Júnior 
e sua banda Colina Radio 

irá levar aos palcos gran-

des sucessos de Audios-

lave, Rage Against the 

Machine, Linkin Park, Ja-

ne’s Addiction, Faith No 
More, Alice in Chains, en-

tre diversas outras ban-

das. A classificação indi-
cativa do evento é para 

maiores de 18 anos e os 

ingressos já estão a ven-

da. Para mais informa-

ções e vendas de ingres-

sos através do número 

(24) 99865-1692.

O Piano’s Bar Embaixador 
vai receber nesta sexta-

-feira (14) o Especial Los 
Hermanos Cover RJ, com 

participação de Bubu, 

trompetista original da 

banda Los Hermanos. O 
especial irá contar com 

grandes sucessos da ban-

da carioca. O primeiro lote 
dos ingressos já se esgo-

tou, mas a venda do se-

gundo lote já está aconte-

cendo com o valor de R$ 

40,00 (com taxa adicional 

de R$ 4,00). O evento tem 
classificação indicativa 
para maiores de 18 anos. 
Para mais informações, 

os interessados devem 

entrar em contato com o 

número (21) 98358-7736.

Redes Sociais

Redes Sociais

Peça terá humor, danças enérgicas e música cativante

Evento terá diversas opções para diversão

Neto confirma intervenção 
em linhas da Viação Pinheiral
Mudanças acontecem a partir do dia 22 deste mês, diz Barenco

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto irá intervir em 
mais cinco linhas municipais 
da Viação Pinheiral, que serão 
absorvidas pela Viação Elite. 
A decisão foi anunciada nesta 
quinta-feira, dia 13. As linhas 
400 (Vila Brasília), 405 (Co-
queiros) e 455 (Fazendinha) 
passarão a ser operadas pela Eli-
te a partir do próximo dia 22. Já 
as linhas 515 (Fundação Bea-
triz Gama) e 545 (Siderlândia) 
mudarão de operadora a partir 
do dia 1º de março. 

A prefeitura já havia feito 
intervenção parecida nas linhas 
415 (Belo Horizonte-Confor-
to) e 450/450A (Circular Nova 
Esperança-Jardim Amália). 
Com isso, a Viação Pinheiral 
deixa de operar todas as linhas 
que havia adquirido da extinta 
Viação Sul Fluminense.

O secretário de Transporte 
e Mobilidade Urbana, Paulo 
Barenco, explica que as mudan-
ças ocorrerão a partir do dia 22 
para que haja tempo de organi-
zar a operação.

- A Viação Pinheiral segue, 
no entanto, administrando as 
linhas do chamado ‘tronco 
original’, que são aquelas em 

que a operadora obteve a con-
cessão por via judicial. Porém, 
a Pinheiral tem agora mais 13 
carros para reforçar sua ope-
ração nessas linhas - explicou 
Barenco.

No total, a Viação Elite, que 
adquiriu recentemente 10 novos 
veículos, está entrando com 13 
novos veículos para regularizar 
o serviço nas linhas que passarão 
por intervenção.

- O Poder Público torce para 
que as linhas que estão ficando 
com a Pinheiral melhorem, eles 
vão ter mais 13 carros para refor-
çar essas linhas - afirmou o pre-
feito, ressaltando não ser possí-
vel fazer licitação do transporte 
público em Volta Redonda por 
força de uma decisão judicial.

Contratações
Para auxiliar no serviço 

que será prestado após a mu-
dança de operação das linhas, 
a Viação Elite abrirá processo 
seletivo para a contratação de 
32 motoristas profissionais. Os 
interessados devem comparecer 
na garagem da viação, localiza-
da no bairro Jardim Belvedere, 
das 9h às 17h, para realizar a 
entrevista de emprego.

Linhas intermunicipais
Neto também se reuniu 

com o deputado estadual Mu-
nir Neto para discutir melhorias 
para as linhas intermunicipais, 
através de ações da Alerj. 

Munir ressaltou que já está 
em contato com os prefeitos de 
municípios vizinhos, que são 
afetados pelo transporte inter-
municipal, para que uma ação 
coordenada saia do papel o mais 
rápido possível.

- Estamos em contato cons-
tante com a população, com o 
Detro e com os prefeitos - disse 
o deputado.

Intervenção em Barra 
Mansa

Barra Mansa também terá 
intervenção na operação do 
transporte público. O alvo será 
a Viação Agulhas Negras, que 
recentemente teve dois veícu-
los envolvidos em um acidente 
que deixou mais de 20 pessoas 
feridas. 

O prefeito de Barra Man-
sa, Luiz Furlani, se pronunciou 
pouco tempo após o acidente, 
afirmando que está trabalhando 
na proposta de tirar a empresa 
de circulação na cidade desde 

janeiro deste ano, e que estaria 
em diálogo com o Detro (De-
partamento de Transporte Ro-
doviário do Rio de Janeiro) para 
garantir que a suspensão das 
atividades da Agulhas Negras 
aconteça.

A pedido de Furlani, o ex-
-prefeito de Barra Mansa, Ro-
drigo Drable, discutiu sobre a 
intervenção com o presidente 
do Detro, Leonardo Matias, na 
tarde desta quinta-feira (13). 
Também participaram da reu-
nião o secretário de Ordem Pú-
blica de Barra Mansa, major Da-
niel Abreu, e o vereador Deco. 

Em um vídeo publicado na 
redes sociais, Drable afirmou 
que as mudanças de operação da 
empresa de ônibus acontecerão 
até a próxima semana. Uma re-
união para articular os serviços 
de outras viações acontecerá na 
segunda-feira (17), e as substi-
tuições nas linhas serão feitas 
durante os dias seguintes.

Tanto Drable quanto o pre-
feito Luiz Furlani reforçaram 
a necessidade da intervenção, 
afirmando que a viação Agulhas 
Negras representa um risco para 
a população - em especial, aos 
moradores da Região Leste.

Divulgação/PMVR

Viação Elite adquiriu dez novos veículos e vai assumir os itinerários municipais em Volta Redonda a partir do dia 22

Os secretários municipais 
de Pinehrial se reuniram para 
discutir o andamento do ‘Plano 
de 100 Dias’- um planejamen-
to da cidade com ações a serem 
concluídas em todos os setores 
públicos dentro de 100 dias - e 
aprimorar a coordenação dos 
projetos integrados da gestão 
municipal. 

A reunião foi articulada 
pelo secretário de Planejamen-
to e Gestão Estratégica, Mário 
Arthur. A pasta é a responsá-
vel por coordenar, monitorar 
e avaliar as políticas públicas, 
além de ser responsável pela 
captação de recursos e o acom-
panhamento gerencial e a des-
burocratização na melhoria do 
desempenho da gestão, cujo 
principal objetivo é moderni-
zar a gestão pública para for-
necer sinergia entre as demais 
secretarias e departamentos da 
estrutura municipal.

Nesta etapa, a Secretaria 
de Planejamento iniciará ava-
liações individuais com cada 
secretário para analisar o status 
das entregas previstas no Plano 
de 100 Dias. As reuniões indi-
viduais permitirão identificar 
se as iniciativas estão aguar-

dando execução, em andamen-
to, paralisadas ou finalizadas. 
Com base nessas análises, um 
Relatório de Monitoramento 
será produzido para auxiliar no 
acompanhamento das metas 
estabelecidas.

Durante a reunião, foi des-
tacada a importância do com-
prometimento com as metas 
pactuadas e reforçado que, caso 
necessário, ajustes poderão ser 
feitos com o aval da gestão. Os 

secretários foram incentivados 
a levantar soluções para possí-
veis entraves ao invés de justifi-
cativas para atrasos.

Outro ponto debatido foi 
a necessidade de aprimorar a 
coordenação dos projetos inte-
grados do governo municipal. 
A Secretaria de Planejamento 
será envolvida no monitora-
mento e execução de ações que 
demandem a interação entre 
diferentes secretarias, como o 

Carnaval e o Programa Cui-
dando de Perto.

A proposta é que o setor 
com maior demanda em cada 
projeto acione a Secretaria de 
Planejamento, que fará um 
levantamento detalhado das 
atividades e auxiliará na dis-
tribuição das tarefas entre as 
secretarias envolvidas. Para 
otimizar esse processo, foi su-
gerido o uso de um software 
gratuito, como o Trello, para 
organização e acompanhamen-
to das atividades.

A reunião também abriu 
espaço para que os secretários 
apresentassem ideias sobre 
como fortalecer a integração 
entre as pastas, garantindo uma 
gestão ainda mais eficiente e 
alinhada aos objetivos da admi-
nistração municipal.

- Nosso objetivo é garantir 
que as ações planejadas saiam 
do papel e tenham impacto real 
na vida da população. A inte-
gração entre as secretarias é es-
sencial para que possamos oti-
mizar os recursos e oferecer um 
serviço público mais eficiente e 
ágil - destacou o secretário de 
Planejamento e Gestão Estraté-
gica, Mário Arthur.

Secretariado de Pinheiral se reúne 
para discutir ‘Plano de 100 dias’ 

Divulgação PMP

Encontro também discutiu integração entre secretarias
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